

ARZOBISPO  
*Braulio Rodríguez Plaza*

## Carta semanal

# San Pablo, el que conoció a Jesús de corazón

25 de enero de 2009

---

La fiesta de la conversión de san Pablo, el 25 de enero, la Iglesia de Valladolid quiere celebrarla de un modo especial en este año jubilar paulino, con una preparación sencilla, pero intensa. Comenzaremos la fiesta del domingo con una celebración del sacramento de la Reconciliación en la iglesia de san Pablo el viernes 23, precedida de una predicación sobre el Apóstol de los gentiles; oraremos en la parroquia del Salvador con otros cristianos dentro de la Semana por la Unidad el sábado. Todo culminará en la Catedral, con la celebración jubilar de la Eucaristía a las seis de la tarde, en la que espero sea significativa vuestra presencia, incluso aunque hayáis celebrado la Misa en la mañana en vuestras parroquias. La de la Catedral será Misa estacional, es decir, celebración de «*toda la Iglesia*», siguiendo lo que decía san Ignacio de Antioquia a los cristianos de Éfeso: «*Si tanta fuerza tiene la oración de cada uno en particular, ¡cuánto más la que se hace presidida por el obispo y en unión de toda la Iglesia!*».

San Pablo: ¡cuántas gracias hay que dar a Dios por este judío insigne que conoció a Jesús de corazón, después de haber perseguido a sus seguidores, creyendo que eran farsantes, que caminaban por una senda equivocada! ¿Qué pasó en el corazón de este hombre para cambiar profundamente su vida? Lo que sucede en cada uno de nosotros cuando nos encontramos con Cristo resucitado, vivo: una sensación de plenitud, de acogida de nuestra persona por Jesús resucitado, un entrar en una nueva vida, con nuevos perfiles, un sentimiento cierto de haber encontrado el amor de nuestra vida, el "tesoro escondido". De esa experiencia de san Pablo en el camino de Damasco podemos participar todos. La desgracia más grande es encontrar cristianos que parece que nada les ha sucedido en su vida y que su fe vale des